



ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA NÚMERO 205/2015 DE LA JUNTA DE FACULTAD DE CIENCIAS DE LA DOCUMENTACIÓN Y COMUNICACIÓN

Día y hora de la reunión: 30 de enero de 2015 a las 12:00 h. en primera convocatoria y treinta minutos más tarde en segunda.

Lugar: Sala de Juntas.

Asistencia/Ausencia:

Miembros natos:

Decano	Vicente Guerrero Bote	Asistencia
Vicedecana Docencia	María Victoria Nuño Moral	Excusa
Vicedecana Relaciones Institucionales	Soledad Ruano López	Ausencia
Secretario Docente	María J. Reyes Barragán	Asistencia
Administradora del Centro	M ^º Jesús Salas Olgado	Asistencia
Delegado del Centro	Pedro Manuel Vinteño López	Ausencia
Subdelegada de Centro	Andrea Camacho Bastos	Ausencia

Profesorado:

Pedro Luis Lorenzo Cadarso	Ausencia
José Luís Herrera Morillas	Asistencia
Antonio Pulgarín Guerrero	Asistencia
José Luis Bonal Zazo	Asistencia
María del Pilar Ortego de Lorenzo Cáceres	Asistencia
Antonio Muñoz Cañavate	Ausencia
Margarita Pérez Pulido	Ausencia
Felipe Zapico Alonso	Ausencia
Carmen Solano Macías	Asistencia
Cristina Faba Pérez	Asistencia

Cristina López Pujalte	Asistencia
Javier Trabadela Robles	Ausencia
Miguel Ángel López Alonso	Ausencia
Jorge Caldera Serrano	Excusa (Educador)
Julián Rodríguez Pardo	Ausencia
M ^ª Victoria Carrillo Durán	Asistencia

Representantes de Departamento:

Matemáticas	Manuel Mota Medina	Ausencia
Filología Inglesa	Ángela Romero Navarrete	Asistencia
Información y Comunicación	Tatiana Millán Paredes	Ausencia
Arte y CC. Del Territorio	José Maldonado Escribano	Asistencia
Ing.de Sistemas Informáticos.	Jesús María Álvarez Llorente	Asistencia
Historia	Francisco Rico Callado	Excusa (clase)
Derecho Público		
Economía		

Representantes del Personal de Administración y Servicios:

Representantes de Alumnos:

Elisa Soriano Lechón	Ausencia
----------------------	----------

Invitados asistentes a la Junta de Facultad

José Luis Garralón Velasco
Ana Castillo Díaz

Orden del Día:

1. Propuesta de nombramientos de Coordinación de RR. Internacionales
2. Asuntos de trámite.
3. Informe del Decano.
4. Preguntas y sugerencias.

A. DELIBERACIONES:

El Presidente abre la sesión y excusa la asistencia del profesor Javier Trabadela Robles.

Primera: Sobre la propuesta de nombramiento de Coordinador de RR. Internacionales. Ha renunciado la persona que se nombró recientemente, Ana Teresa García Martínez. Se propone a la profesora Rosario Fernández Falero

Se abre un turno de palabra:

Antonio Pulgarín pregunta si hay alguna razón para la renuncia. El presidente le contesta que no tienen conocimiento de la causa de la renuncia.

Se somete a votación. Se aprueba por unanimidad.

Segunda: Asuntos de trámite.

Tercera: El presidente informa que el pasado día 20 de junio tuvo una reunión junto con la administradora del centro y los alumnos con el alcalde para manifestarle las necesidades de transporte y aparcamiento. En cuanto al tema de los autobuses, imposible subir hasta la Alcazaba. No obstante, iba a revisar si los microbuses podían subir 10 minutos antes de las horas en punto.

También se mencionó el tema del aparcamiento y la posibilidad de cerrar el recinto. Nosotros nos encargaríamos del cerrarlo y la universidad mantendría el espacio. El alcalde dijo que lo iba a estudiar y que hablarían en los próximos días.

Se ha remitido el documento que suscriben los decanos para la solicitud de revisión de los criterios específicos aprobados por la Comisión Nacional Evaluadora de la Actividad Investigadora (CNEAI) para el Área de Biblioteconomía y Documentación en el campo 7 (Ciencias sociales, Políticas, del Comportamiento y de la Educación).

La reforma de los estatutos está pendiente, se prevé que para final del verano estén. Lo que supone que no se puede tocar el Reglamento del Centro.

Se ha vuelto a retomar el tema del cubo por parte del Ayuntamiento y la Universidad, solicitando el primero un crédito que ha sido aprobado en el Pleno. En estos momentos de crisis no es razonable solicitar un edificio nuevo, aunque podría ser razonable reducir el diferencial con respecto a los alumnos del campus.

Estamos en proceso de acreditación del MUI, el martes siguiente tenemos reuniones al respecto en Cáceres.

La Dirección General de Universidades no ha autorizado la acreditación del Máster en Gestión de la Información Digital. Lo que supone que vamos a tener un año sin máster y nos debemos ir planteando un nuevo máster.

La razón de su desaparición según le había manifestado el Vicerrector es que en todos los másteres se había producido una fuerte caída del número de alumnos, siendo precisamente el nuestro el que más años había sobrevivido y con mayor número de alumnos. En el caso de que se plantara un nuevo Máster, debería estar solicitado antes de mayo de 2015, aprobado por la ANECA en enero de 2016 y ofertado para el curso 2016/17.

Existen varias posibilidades en la realización del nuevo máster con dos especialidades. Para un mayor conocimiento tiene concertada una cita con el director de Posgrado para informarnos al respecto.

No obstante lo primero que habría que hacer es crear una comisión para su elaboración y llevar a cabo la solicitud abreviada para que se apruebe en Consejo de Gobierno

El presidente informa que en Granada están muy contentos por la puesta en marcha de un máster virtual.

Cuarta: Preguntas y sugerencias.

M^a Victoria Carrillo Durán pregunta cuál va a ser la estrategia que va a seguir el decanato para la creación de un programa de doctorado. Julián Rodríguez Pardo había lanzado una propuesta que a ella le gustaría coordinar. Actualmente son los grupos de investigación los que tienen que proponer el programa de doctorado, sería un acuerdo entre los grupos.

Cristina Faba Pérez comenta que no sabe cómo está la situación entre los diferentes grupos, también se había ofrecido Felipe Zapico. Los profesores José Luis Herrera Morillas, Margarita Pérez Pulido, Julián Rodríguez Pardo y Cristina Faba Pérez quieren colaborar.

También pregunta si la Facultad se va a decantar por el 3+2. El presidente contesta que es algo irremediable. En cuanto lo oferte otra universidad no nos va a quedar más remedio que hacerlo en la UEx.

Antonio Pulgarín Guerrero considera que su grupo tienen interés en participar en el programa de doctorado.

B. ACUERDOS

Primero: Se aprueba por unanimidad que Rosario Fernández Falero se la Coordinadora de RR. Internacionales.

Segundo: -----

Tercero: -----

No habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las 12:45 h. del día de la fecha.

Vº.Bº.

EL PRESIDENTE,

LA SECRETARIA,

Fdo.: Vicente P. Guerrero Bote

Fdo.: María J. Reyes Barragán.